



秋空高く、さわやかな好季節を迎えました

今回は「高度先進医療支援センター特別講演会について」等、記載しております。

●高度先進医療支援センター特別講演会について●

本年9月22日(水)に本院大講堂において「高度先進医療支援センター特別講演会(臨床研究集中講義シリーズ特別編)」が開催されました。講演会には医師、薬剤師、看護師等、約100名の方々にご参加いただきました。

本年度より行っている臨床研究集中講義の特別編としてヨーロッパの癌研究グループであるEORTCや仏国立癌研究所で生物統計の専門家として数多くの臨床試験に関わってきた



Xavier Paoletti (Service de biostatistique Institut Curie)

氏より「**Early phase clinical trials in oncology**」の演題にてご講演いただきました。

Paoletti氏より抗がん剤早期臨床試験における新しい研究デザインについての講演内容に会場からの多数の質問が上がり有意義な講演会となりました。

センターでは今後ともこのような治験・臨床研究の推進につながる講演会等を実施していきたいと考えております。



● IRB 委員の交替について ●

平成 22 年 10 月 1 日付にて、北海道大学病院治験審査委員第 4 条第 1 項第 1 号（副病院長）に規定する委員が下記の通り変更になりました。

近藤 哲（第二外科教授） → 寶金 清博（脳神経外科教授）

● 事務局からのお知らせ ●

■ IRB 開催予定日 ■

10 月 19 日（火） 15:00 より

■ 会議室状況 ■

10 月中は、大変込み合っております。

SDV・アポイント等のお申込みの際には、お早めにお問い合わせくださいますようお願いいたします。

ホームページ：<http://www2.huhp.hokudai.ac.jp/%7Ectc-w/>

お問い合わせ・配信変更等：電話 011-706-7061